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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Martes 3 de agosto de 2010, siendo las 22.13 h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Jesús Ayza como Presidente 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Jesús Ayza representante por el P P 

4. D. Carlos Pallarés como invitado del Fútbol sala Peñíscola 

5. D. Juan Francisco Pons representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat 

6. D. Miguel Ciardella representante del centre excursionista serra d’irta 

7. D. Antonio Ferrer representante del club de pesca deportiva Peñíscola 

8. D. Jordi Pau representante del P S O E 

9. Dª Silvia Mata representante del colegio D. Jaime Sanz 

10. D. Vicent Castell representante por el BLOC 

11. D. Javier Comes representante del básquet club Peñíscola 

Se dispensa la no asistencia de D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota, Dª Juana Rovira 

representante del C. I P., D. Ramón Fernández representante del A.C.D. Peñíscola, D. Jesús Figuerola representante del 

fútbol sala Peñíscola, Dª. Desiré Foncubierta i Sebastián representantes del I.E.S. Alfred Ayza, D. Daniel Ruíz Anglés, por 

motivos personales 

 

Inicia la sesión D. Jesús Ayza agradeciendo la asistencia a los presentes y dando la bienvenida al nuevo emplazamiento en el 

Centro Sociocultural, y repasando el orden del día 

 

Punto 1. Se aprueba el acta por unanimidad. 

 

Punto 2. Se reparte informe de estado de tramitación. 

D. Jesús Ayza solicita a los presentes que sean correctos en la presentación de la documentación para evitar 

posteriores problemas. Recuerda las fechas límite de presentación, así como que el próximo año finaliza la validez de los 

convenios, y cabria pensar en la renovación. 

D. Jordi Pau pregunta si los convenios reflejan la subvención para el 2011 inclusive, aunque expiren ese ejercicio. 

D. Jesús Ayza le responde que afirmativamente 

D. Vicent Castell pregunta por los casos de las entidades que no han presentado la documentación. 

D. Jesús Ayza expone el procedimiento que se seguirá para estos casos. 

D. Juan Francisco Pons pregunta si el balonmano no tiene subvención. 

D. Jesús Ayza le explica porque no han tenido esta última temporada. 

D. Vicent Castell pregunta si entra en la subvención al club el torneo internacional de balonmano. 

D. Jesús Ayza le indica que este evento siempre se ha apoyado independientemente. 

D. Juan Francisco Pons comenta que si es en las reuniones de agosto del Consell, cuando se estipula la concesión 

de subvenciones, por que no fueron convocados el verano pasado. 

D. Jesús Ayza le informa que no se estipulan en las reuniones del Consell, y que el año pasado ellos mismos habían 

“desaparecido” de la actividad en Peñíscola. 

D. Vicent Castell pregunta por otras subvenciones que no están en el listado como la de la Peña Barça. 

D. Jesús Ayza le aclara que se trata de convenios independientes, no entendidos como subvenciones sino como 

patrocinios por el compromiso de la entidad a la que se apoya a cambio de una serie de contraprestaciones. 
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D. Juan Francisco pregunta se la concesión de subvenciones se refiere a si la entidad tiene actividad toda la 

temporada o en parte. 

D. Jesús Ayza le explica que para cuando se determinan las subvenciones al elaborar los presupuestos del 

ayuntamiento, por noviembre y diciembre, en la pasada campaña el club de balonmano no estaba operativo, y por eso no se 

le consignó subvención. Para cuando se reactivaron ya estaban cerrados. 

 

Punto 3. D. Jesús Ayza destaca el éxito que en consideración general puede otorgarse a la semana deportiva.  

Dª Silvia Mata pregunta si al final se hizo lo de las cuartillas cuñadas para certificar la asistencia o participación y así 

recibir un incentivo, ya que ella no tuvo constancia por sus alumnos de que se hiciese 

D. Jesús Ayza le informa que si se hizo y que hubo muchos chicos y chicas que alcanzaron el objetivo y tuvieron su 

regalo, si bien se destacó mucho más en alumnos de secundaria ya que ellos recibían puntuación extra en la nota si lo 

lograban. 

Dª Silvia Mata opina que debería seguir apostándose por insistir con actividades que tuvieron algo menos de 

repercusión como la de pilota valenciana. 

D. Vicent Castell propone ampliar a otras modalidades populares que no se hacen ahora como el frontenis. 

D. Jesús Ayza comenta el caso especial del frontenis, que debido a los problemas con los aficionados, por el control 

de acceso a las pistas, no están en un periodo muy colaborador. 

D. Jesús Ayza destaca que para el próximo año, la semana deportiva coincidiría con las elecciones. Aboga por 

mantener la estructura y fechas ya que tampoco hay razón para pensar que pueda afectar. 

D. Vicent Castell plantea que no cuesta nada, ni supone repercusión negativa alguna, posponerla una semana, ya 

que pese a las elecciones en ese momento el Consell todavía seguirá siendo el mismo y las entidades deportivas pueden 

participar igualmente 

El foro en general expresa estar de acuerdo. Se deja el asunto a falta de conformación definitiva. 

 

Punto 4. Se expone el calendario que se utilizó en la temporada pasada, con un pequeño retoque a petición previa 

de las entidades que lo propusieron por acuerdo mutuo entre las horas que tenían. 

Dado que la modificación viene motivada por la desaparición del Futbol Sala Femenino, D. Vicent Castell pregunta 

por la circunstancia. 

D. Carlos Pallarés le explica lo acontecido, D. Jesús Ayza añade unos detalles. 

D. Juan Francisco Pons pregunta si este año el colegio terminarà a la 16.30h o a las 17h, porque en función de eso 

necesitaría media hora más de pista los días que entrenan. 

Se acuerda que si se sigue terminando a las 16.30h se dejará como está, pero si acaba a las 17h se le amplia ría 

media hora con media pista, compartiendo con el fútbol sala que tiene pista después. 

D. Carlos Pallarés pregunta si cabe la posibilidad de usar la pista del colegio para entrenar si salen bastantes 

equipos. 

D. Vicent Castell le dice que aunque piensa que se la cederán sin ningún problema hay que reconocer que hace 

mucho frío para los niños en esa zona durante el invierno. 

D. Jesús Ayza le comenta que si salen equipos, se buscará la fórmula para darles cabida en e pabellón. 

D. Carlos Pallarés pregunta por si los monitores tienen que ser titulados. 

D. Jesús Ayza le contesta que no es un requisito que se exija a las entidades. 

D. Carlos Pallarés informa que el club pretende fomentar la base, con criterios de calidad, ocupándose de una buena 

formación de los entrenadores así como de hacerse cargo de la organización de la liga de deporte escolar en la modalidad e 

fútbol sala. 

 



 Esports 

 C/ Marjal s/n 

 12598 Peníscola 

 T. +34 964 46 75 27 

 F. +34 964 46 75 27 

 deportes@peniscola.org 

3 

Punto 5. D. Constantino Salvador muestra el tríptico informativo de la campaña 2009-10, y comunica a las entidades 

la intención de la Concejalía de seguir trabajando en la promoción del deporte escolar para lograr un mayor porcentaje de 

niños y niñas que practiquen deporte. 

Esta actuación es independiente de las iniciativas que individualmente pueda llevar adelante cada entidad 

Solicita que le actualicen los datos para la próxima edición. Para ello se les enviará vía e-mail el archivo del tríptico 

anterior para que sobre ese modifiquen lo que necesiten. 

Se propone que en términos generales, para el formato del próximo tríptico, el mismo soporte físico contenga el 

folleto de inscripción, común a todas las actividades. Igualmente se acuerda indicar que el propio colegio sea punto de 

recogida (queda pendiente confirmar que el instituto también se ofrezca a hacerlo). En el pabellón también se podrán entregar 

si bien se habilitará un horario para mejor coordinación. 

Todas las entidades a falta del A.C.D. muestran su interés en formar parte de la oferta que se promocionará 

conjuntamente desde la Concejalía. 

 

Punto 6. D. Vicent Castell pide el aire acondicionado para la nueva sala de reuniones. 

D. Antonio Ferrer informa que se está creando un nuevo club de buceo, y solicita ayuda al servicio de deportes para 

las gestiones de registro. 

D. Juan Francisco Pons pregunta al foro la opinión sobre la valoración del torneo internacional de balonmano. Da 

una serie de datos para que los presentes tengan un mejor conocimiento del mismo 

D. Jesús Ayza asegura que desde el Ayuntamiento están muy contentos por como ha ido todo esta año. Desde la 

preparación previa, con muchas reuniones con tiempo de antelación para ir anticipando cuantos detalles se precisaba, a la 

buena respuesta en cuanto a inscripción, el desarrollo propiamente de la competición y la estancia de los participantes, y la 

vuelta al orden finalizado el evento. 

D. Juan Francisco Pons quería agradecer al A.C.D. el haberles cedido el bar del campo de fútbol. 

D. Jesús Ayza le detalla que se trata de una instalación municipal y por tanto la intención es sacarle el máximo 

provecho para toda actividad autorizada por el Ayuntamiento. Siempre que no lo esté usando el club de fútbol, estará a 

disposición de otros eventos 

D. Jesús Ayza comparte con los presentes que se ha creado el Sport Club Mandarina, que viene a dar formalidad 

como entidad deportiva sin ánimo de lucro, a la gente que desde el Pub Mandarina, aportaban una buena cantidad de 

iniciativas. Propone que una vez comprobados los registros como dicha entidad, se le invite a formar parte del Consell. 

El foro en general secunda la propuesta y aportan argumentos a favor 

Igualmente se comenta que cuando el nuevo club de buceo complete su creación, también debieran formar parte. 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 23.16h. 

 

 

 

 

 

Fdo Jesús Ayza     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


